



WIR SIND SO FREI

Newsletter

NOMINIERUNG



Im November und Dezember fanden unsere Nominierungsveranstaltungen statt. Bei einer sogenannten Nominierungsversammlung werden die Kandidat*innen für die Gemeinderatswahl vorgeschlagen und gewählt. Abstimmen dürfen alle wahlberechtigten Bürger*innen der Gemeinde. So wird festgelegt, wer in welcher Reihenfolge auf der Wahlliste steht. Mit einer neuen und auch verjüngten Liste tritt die ÜP zur Kommunalwahl an und möchten wieder mindestens fünf Gemeinderäte im neu zu wählenden Gemeinderat stellen.

WAHLLISTEN

Wählergruppe Betzigau

1. Robin Weiß; 2. Norbert Christlbauer; 3. Philipp Reitberger; 4. Florian Hartmann; 5. Bernhard Mair; 6. Anita Weiß; 7. Lisa Mair; 8. Tim Hiemeyer; 9. Robert Herrmann; 10. Stefanie Hundbiß; 11. Andreas Wegscheider; 12. Tony Kämer; 13. Kai Rienkens; 14. Kai Herb

Wählergruppe Hochgreut

1. Florian Läufle; 2. Richard Hartmann; 3. Simpert Griesmann; 4. Corinna Scheibeck; 5. Benno Merz; 6. Bernd Schneider; 7. Thomas Zeberle; 8. Katrin Hartmann; 9. Thomas Wiedemann; 10. Roman Hefele; 11. Thomas Schindele; 12. Reinhold Faulhaber;



GESICHTER DER ÜP



Servus und Hallo Zusammen,
es freut mich sehr, dass ich mich in diesem Newsletter kurz vorstellen darf. Mein Name ist Florian Hartmann, ich bin 37 Jahre alt, im schönen Weiler Kaisersmad bei Betzigau aufgewachsen und habe inzwischen die Möglichkeit bekommen, mir ein Eigenheim in Leiterberg zu schaffen. Beruflich habe ich eine handwerkliche Ausbildung zum Elektriker absolviert und bin nun seit mehr als 15 Jahren bei einem kommunalen Ver- und Entsorgungsbetrieb tätig. Seit der letzten Kommunalwahl im Jahr 2020 darf ich auch als Gemeinderat die Interessen der Betzigauer Bürgerinnen und Bürger in unserem vierzehnköpfigen Rat vertreten. Als Bindeglied zwischen Gemeindeverwaltung, Bürgermeister/-in und Bürgerschaft sollte uns eine gesunde und wertvolle Entwicklung der gesamten Gemeinde Betzigau am Herzen liegen. Daher werde ich bei der Kommunalwahl im Frühjahr 2026 wieder für die ÜP Betzigau kandidieren.

Euer Florian Hartmann

QR-Code scannen
und folgen

Du findest uns auch auf Instagram
@uepbetzigau

